
 Perché l’uomo soffre?

‘Perché quando l’uomo viene procreato, quando la  VITA prende forma dentro il
seme, ESSA assume l’aspetto umano che  la separa da ogni altro individuo nel
mondo. Per renderla singola, una figura isolata, non unita ad alcun’altra, solitaria,
privata, una persona tutta  SUA, ESSA diventa soggetta a – è controllata da –
due impulsi estremamente forti nella sua natura terrena: l’impulso ad aggrapparsi
saldamente a tutte quelle cose che fortemente desidera, e l’impulso a rifiutare e
spingere  via  tutto  quello  che  non  desidera.  Questi  due  impulsi  fondamentali
nell’uomo sono alla radice di ogni singola cosa che egli fa in tutta la sua vita e
sono totalmente responsabili  per i  guai  che l’uomo attira  su  di  sé.  Sebbene il
‘Padre’ sia attivo dentro l’uomo, ESSO non ha nulla dell’umanità in SÉ.
Pertanto il ‘Padre’ non trattiene nulla, non rifiuta nulla, non condanna nulla,
nemmeno  vede  ‘atti  malvagi’.  Tutto  quello  che  l’uomo  chiama  ‘peccato’,  è
soltanto di questo mondo e viene punito solo in questo mondo – poiché è una
Legge dell’Esistenza Terrena, come sapete, che qualunque cosa seminiate, la
mieterete come raccolto simile. Dato che attinge VITA e MENTE dal ‘Padre’,
l’uomo stesso è creativo nel pensiero,  nelle parole e negli  atti.  Qualunque
cosa egli pensi, dica, faccia e creda, dopo qualche tempo, gli  ritorna in una
forma simile. Non esiste alcuna punizione da parte del ‘Padre’ – ogni male che
arriva all’umanità, è interamente creato da essa stessa.’
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